oquedad en la roca madre posiblemente tallado parcialmente aprovechando una cavidad natural, que interpretamos como un aljibe con una dimensión en su boca de 1,10 m. de diámetro y una profundidad indeterminada por encontrarse colmatado por diversos sedimentos.

Los materiales:

- Cerámicas a mano de la Edad del Bronce, con algún borde y mamelones.
- Piezas líticas en n.º de cuatro, sin que destaque ninguna de ellas en especial.
- Cerámicas comunes de época islámica, marmitas, jarras, ollas.
- Fragmento de jarrita vidriada azul (almohade).
- Fragmento de plato con vidriado melado.
- Fragmentos de contenedores de grandes dimensiones, reforzados con apliques cerámicos que circundan la pieza, actuando también como decoración.
- Restos de huesos pertenecientes a animales fueron hallados junto a los hoyos realizados por furtivos.

Curioso hábitat que fue ocupado en dos fases culturales, en el periodo del Bronce y en la etapa islámica, y que en ambas debió de tener una razón eminentemente defensiva y de refugio, de otro modo no podríamos explicar un asentamiento en una zona tan inaccesible e inhóspita. En la zona rocosa que conforma el espolón amesetado existen cuevas de diferente tamaño y amplitud que pudieran formar parte del yacimiento. Por último hacer notar la existencia de paralelismos en el material cerámico común de Cerro Fino con aquel de Cerro de Dolonche, aunque la tipología del asentamiento sea radicalmente contrapuesta.

10. LA TORRECILLA (Alatoz)

En el corredor del Vallejo del Hontanar que discurre perpendicularmente al Valle principal con una dirección S.-N., a la altura de La Torrecilla, monte cubierto por coníferas de reciente repoblación, descubrimos un afloramiento natural de materiales líticos, sílex y calizas. En grandes cantidades se aprecia que la mayor parte de las piezas se han formado por acción natural, sin embargo, la localización de un nódulo donde se reconocían perfectamente extracciones varias, así como diferentes piezas resultado de trabajos de talla por parte del ser humano, nos hizo pensar que estuviéramos ante un lugar de abastecimiento de este tipo de materias primas y en ocasiones lugar de talla ocasional o preparación previa de las piezas. Revisados con cierto detenimiento las piezas parecen presentar rasgos neolíticos. Los restos se localizan desde el borde del camino junto a la Casa del Hontanar hasta la zona intermedia de la ladera E. de dicho monte.